

**Protokoll:**

Rm Ackermann (Bündnis 90/Die Grünen) erfragt, weshalb schon vor Durchführung einer Untersuchung ob an der angedachten Stelle Industrie angesiedelt werden sollte, der in der Anlage gekennzeichnete trennende Reststreifen Grünzug beseitigt werden soll. Er plädiert dafür, zunächst das Ergebnis der Analyse abzuwarten. Beig. Flöck erklärt, bei dieser Fläche handle es sich nur um einen schmalen Streifen, auf dem auch die Straße verlaufe. Die Beschlussvorlage bewirke zudem noch keine Festlegung, die eingezeichneten und genannten Flächen zu verwirren, sondern zeige nur, welche Flächen insgesamt zur Verfügung stünden.